
3 Pièces

120 m²

Réf. First203L

13 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Dans la plus prestigieuse résidence de la croisette et face au palais des

festivals  et  situé  au  2ème  étage,  ce  somptueux  appartement  de  2

chambres  d'environ  114m2  et  environ  8m2  de  terrasse  se  compose

comme  suit  :  -  un  vaste  et  lumineux  séjour,  -  une  cuisine  ouverte

entièrement  équipée,  -  une  chambre  en  suite  avec  salle  de  bains,

douche  et  wc,  dressing  et  tv,  -  une  chambre  en  suite  avec  salle  de

douche et wc, tv, - un cabinet de toilettes invités. Le first croisette vous

invite  à  découvrir  des  prestations  haut  de  gammes.  Vous  pourrez

apprécier et profiter de matériaux précieux comme le marbre ...

In the most prestigious residence of la croisette, facing the palais des festivals and

located  on  the  2nd  floor,  this  sumptuous  2  bedrooms  apartment  of  approx.

114sqm and approx. 8sqm of terrace is composed as follows:- a large and bright

living room,- a fully equipped open kitchen,- an en suite bedroom with bathroom,

shower and wc, dressing room and tv,- an en suite bedroom with shower room and

wc,  tv,-  a  guest  toilet.  The  first  croisette  invites  you  to  discover  top-of-the-range

services. You will be able to appreciate and enjoy precious materials such as marble

from the prestigious bosco di ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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